

PAMERAN KENDARAAN LISTRIK

Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko (kanan) mendapat penjelasan dari Wakil Presiden PT Toyota - Astra Motor (TAM) Henry Tanoto (kiri) dan Presiden Direktur PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN) Warih Andang Tjahjono (kedua kiri) tentang Mobil C+Pod berbasis battery electric vehicle usai membuka pameran Indonesia Electric Motor Show (IEMS) 2021 di Puspiptek, Serpong, Tangerang Selatan, Banten, Rabu (24/11). Pameran yang diselenggarakan oleh Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) menampilkan berbagai jenis kendaraan listrik mulai dari sepeda, motor listrik, mobil listrik karya anak bangsa hingga mobil mewah serta alat pengisian ulang kendaraan listrik, yang berlangsung hingga 26 November 2021.



Investasi Menjadi Jangkar Pemulihan Ekonomi

Presiden Jokowi mengatakan pemerintahan tidak bisa terus menerus berfokus kepada APBN, meskipun Menteri Keuangan telah mengelola APBN secara sangat prudent dan hati-hati. "Oleh sebab itu, yang di luar APBN ini harus digerakkan. Kembali lagi, investasi," kata Jokowi.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menekankan bahwa investasi menjadi jangkar pemulihan ekonomi Indonesia akibat pandemi Covid-19. "Investasi

menjadi jangkar pemulihan ekonomi karena APBN negara juga sama-sama memiliki kondisi yang berat," kata Presiden dalam Rapat Koordinasi Nasional dan Anugerah

Layanan Investasi 2021, Rabu (24/11), seperti dilansir dari laman Kemenkeu

Jokowi menyampaikan seluruh negara memiliki kekhawatiran yang sama mengenai defisit. Jika defisit dikembalikan ke kondisi normal, akan terjadi shock kembali. "Pandemi ini dampaknya betul-betul ke mana-mana, ke semua titik ada semuanya. Puluhan ribu triliun direm karena ingin kembali ke defisit yang normal kembali. Ini juga mengkhawatirkan tapi belum ada kalkulasinya," ujarnya.

Pandemi Covid-19 menimbulkan ketidakpastian global dan kompleksitas masalah yang saling terkait, sehingga menyebabkan ekonomi hampir di semua negara terganggu. Oleh sebab itu, Presiden mengingatkan seluruh kementerian, lembaga, hingga pemerintah daerah perlu bekerja keras untuk bersama-sama mengendalikan pandemi.

"Ketidakpastian global yang semua kepala daerah, kepala dinas, semuanya harus mengerti dan mampu men-

gantisipasi, menyiapkan antisipasinya sebelumnya. Tanpa kita bisa mengendalikan Covid, jangan berharap yang namanya pertumbuhan ekonomi itu ada," kata Jokowi.

Presiden mengatakan pemerintah tidak bisa terus menerus berfokus kepada APBN, meskipun Menteri Keuangan telah mengelola APBN secara sangat prudent dan hati-hati. "Oleh sebab itu, yang di luar APBN ini harus digerakkan. Kembali lagi, investasi," kata Jokowi.

Ia menambahkan saat ini Indonesia membutuhkan investasi yang memiliki nilai tambah tinggi. Oleh karena itu, Indonesia tidak bisa mengeksport bahan-bahan mentah, tetapi diolah menjadi barang jadi atau setengah jadi.

"Giring investor itu untuk membuat barang mentah menjadi barang jadi. Kalau nggak mau barang jadi, ya sudah setengah jadi minimal. Ini yang bolak-balik saya sampaikan, transformasi ekonomi yang kita inginkan di situ," ujar

Presiden.

Ia menegaskan Indonesia akan menyempatkan seluruh ekspor bahan mentah secara bertahap, seperti nikel, bauksit, tembaga, dan timah. Kebijakan tersebut dilakukan agar Indonesia mendapatkan nilai tambah yang semakin besar.

"Nikel, empat tahun yang lalu ekspor kita mentah, (senilai) 1,1 miliar dolar AS, kira-kira. Tahun ini, perkiraan saya bisa mencapai 20 miliar dolar AS. Dari kira-kira Rp15 triliun melompat menjadi Rp280 triliun. Itu yang namanya nilai tambah di situ," kata Jokowi.

Dengan adanya nilai tambah tersebut, negara akan mendapatkan berbagai macam keuntungan. "Tentu saja negara akan mendapatkan royalti, PNPB (Penerimaan Negara Bukan Pajak), bea keluar, mendapatkan pajak-pajaknya, mendapatkan PPN (Pajak Pertambahan Nilai)," tandas Jokowi. • **dro**

2022, Transaksi Belanja Online Bisa Mencapai Rp530 Triliun

JAKARTA (IM) - Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry Warjiyo mengungkapkan transaksi e-commerce tahun ini diperkirakan mencapai Rp403 triliun atau tumbuh 51,6%. Kemudian tahun depan diproyeksi bisa tembus Rp530 triliun atau tumbuh Rp31,4%.

Proyeksi itu diiringi dengan transaksi uang elektronik ke depan yang diperkirakan mencapai Rp337 triliun, perbankan digital yang mencapai Rp48 triliun. "Ekonomi keuangan digital meningkat pesat pada 2022, transaksi e-commerce akan mencapai Rp530 triliun," kata Perry dalam Pertemuan Tahunan Bank Indonesia 2021, Rabu (24/11).

Ia mengungkapkan, untuk uang elektronik pada 2021 juga diperkirakan akan tumbuh 41,2% (yoy) atau mencapai Rp289 triliun. Kemudian untuk transaksi pembayaran digital banking pada 2021 mencapai Rp40 triliun atau tumbuh 46,1% (yoy).

Dalam laporan BI bertajuk 'Bangkit dan Optimis: Sinergi dan Inovasi Untuk Pemulihan Ekonomi' disebutkan, semakin pesatnya perkembangan transaksi ekonomi dan keuangan digital ini sejalan dengan terus meningkatnya akseptasi dan preferensi masyarakat untuk berbelanja daring.

Pada kesempatan itu, Perry memproyeksi ekonomi In-

donesia pada tahun 2022 tumbuh di kisaran 4,7 persen sampai 5,5 persen. Dan proyeksi pertumbuhan ekonomi tahun depan lebih tinggi dibanding proyeksi pertumbuhan tahun ini, yang berada pada rentang 3,4 persen sampai 4 persen.

"Di Indonesia, ekonomi akan pulih tahun 2022. Insya Allah pertumbuhan akan lebih tinggi mencapai 4,7 persen hingga 5,5 persen pada 2022. Dari 3,4 persen - 4 persen tahun 2021," kata Perry. Ia menjelaskan, pertumbuhan disokong oleh koordinasi erat semua pihak untuk bertahan di tengah pandemi Covid-19. Pun dari pemulihan ekonomi global yang lebih seimbang sehingga meningkatkan kinerja ekspor yang sudah surplus selama 18 bulan berturut-turut.

Selain itu, pertumbuhan juga didorong oleh kinerja investasi yang meningkat, didukung oleh percepatan vaksinasi Covid-19, pembukaan sektor ekonomi, dan berlanjutnya stimulus kebijakan, baik fiskal maupun moneter. "Cadangan devisa meningkat, stabilitas sistem keuangan terjaga, kecukupan modal tinggi, likuiditas melimpah, dana pihak ketiga dan kredit akan tumbuh masing-masing 7 persen sampai 9 persen, dan 6 sampai 8 persen pada tahun 2022" tutur Perry. • **pan**

UKM Diminta Manfaatkan Momentum Pemulihan Ekonomi Dunia

MANADO (IM) - Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) Jerry Sambuaga meminta usaha kecil dan menengah (UKM) memanfaatkan momentum pemulihan ekonomi dunia. UKM harus meningkatkan kapasitas pemasaran ekspor.

Dengan kemampuan memasarkan produk ke luar negeri, UKM bisa menjadi bagian penting peningkatan ekspor nasional.

Demikian penegasan Wamendag saat membuka secara virtual Pelatihan Pemasaran Ekspor yang berlangsung pada 22-24 November 2021 di Manado, Sulawesi Utara.

Kegiatan ini merupakan kolaborasi Balai Besar Pendidikan dan Pelatihan Ekspor Indonesia (PPEI) Kementerian Perdagangan dan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi

Sulawesi Utara dan Kamar Dagang dan Industri Indonesia (Kadin).

"Kemendag terus mendorong pelaku UKM agar optimis menggarap peluang pasar ekspor, salah satunya dengan menggelar pelatihan untuk meningkatkan kapasitas pelaku UKM. Saat ini banyak negara yang dalam masa pemulihan ekonomi. Momentum ini harus dapat kita manfaatkan sebaik mungkin," kata Jerry, di laman Kemendag, Rabu (24/11).

Menurut Jerry, sejumlah upaya yang dilakukan Kemendag untuk meningkatkan peran UKM dalam ekspor nonmigas yaitu melalui fasilitasi dan peningkatan daya saing dalam berbagai keg-

iatan seperti pelatihan, pendampingan, promosi dagang, dan pemberian informasi peluang pasar ekspor serta penajakan bisnis (business matching) yang diselenggarakan perwakilan perdagangan RI di luar negeri.

Kepala Balai Besar PPEI Heryono Hadi Prasetyo menyampaikan, dengan mengikuti pelatihan pemasaran ekspor, diharapkan pelaku usaha dapat mengetahui strategi memasuki pasar ekspor. Harapannya agar banyak UKM dari Provinsi Sulawesi Utara yang berhasil mengeksport guna meningkatkan perekonomian daerah serta nasional. • **hen**

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri!
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
TELECOM

www.gaharu.co.id

Saraswanti Anugerah Jalin Kerja Sama dengan REI

JAKARTA (IM) - PT Saraswanti Anugerah Makmur Tbk (Saraswanti) bekerja sama dengan salah satu kontraktor engineering terkemuka di Indonesia, PT Reline Engineering Indonesia (PT REI), guna meningkatkan kapasitas pabrik di salah satu anak usaha perseroan, PT Dupan Anugerah Lestari di Mojokerto, Jawa Timur.

Penandatanganan kerja sama Saraswanti dengan PT REI dilakukan oleh Yahya Taufik dan Rahul Thutiyil mewakili PT REI, serta disaksikan Komisaris Utama Saraswanti Noegroho Hari Hardono, di kantor pusat Saraswanti di Surabaya, Jawa Timur.

"Kami berharap kerja sama ini mampu mengoptimalkan proses peningkatan kapasitas pabrik, sehingga Saraswanti dapat memenuhi kenaikan permintaan pupuk yang semakin meningkat," ujar

Direktur Utama PT Saraswanti Anugerah Makmur Tbk, Yahya Taufik dalam keterangan tertulis, Rabu (24/11).

Saraswanti yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode saham SAMF ini berencana meningkatkan kapasitas produksi dari 600 ribu ton per tahun menjadi 700 ribu ton.

Kerja sama senilai Rp64 miliar ini akan digunakan untuk melaksanakan perakitan dan pemasangan 1 line mesin NPK Granul dengan kapasitas produksi sebesar 100.000 ton per tahun di pabrik anak usaha perseroan. "Untuk saat ini pembangunan sarana penunjang lini produksi telah memasuki progress akhir, dimana mesin-mesin produksi akan masuk pada bulan Januari 2022, dan diperkirakan dapat digunakan untuk proses produksi pada akhir triwulan II-2022," jelas Yahya. • **dot**

Customer Center IFG Life Siap Layani Eks Nasabah Jiwasraya

JAKARTA (IM) - PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) meresmikan Customer Center yang berlokasi di Gedung Graha Niaga Lantai 8 Jakarta. Kantor untuk nasabah ini dipersiapkan IFG Life untuk para calon nasabah baru maupun nasabah yang merupakan pemegang polis Jiwasraya.

Direktur Operasional & TI IFG Life Yusman Dedy Kutuma mengatakan, peresmian ini merupakan kesiapan operasional IFG Life dalam menjalankan bisnisnya ke depan dan juga dalam menerima proses transfer polis migrasi dan PT Asuransi Jiwasraya (Persero).

"IFG Life sudah sepakat untuk juga membantu Jiwasraya dalam proses pelayanan bagi para pemegang polis Jiwasraya yang polisinya belum dimigrasi ke IFG Life agar mereka bisa mendapatkan informasi den-

gan baik," ujar Yusman saat membuka Customer Center IFG Life, Rabu (24/11).

Yusman mengakui, saat ini proses migrasi polis dari Jiwasraya ke IFG masih belum dilakukan. "Ini akan kami lakukan setelah mendapatkan persetujuan dari regulator," ujarnya.

Untuk proses migrasi polis restrukturisasi, IFG Life akan mengumumkan kepada para pemegang polis Jiwasraya melalui berbagai platform komunikasi agar mereka dapat mengetahui status dari polisinya, baik melalui SMS (short message service), email, maupun melalui surat.

Dijelaskan Yusman, alur pelayanan di Customer Center Graha CIMB Niaga lantai 8, diawali dengan pendaftaran secara online melalui link https://asuransi ifg-life.id/. Kemudian setelah itu, nasabah di Customer Center Graha

CIMN Niaga lantai 8, akan langsung diarahkan menuju Customer Care Representative IFG Life.

Kemudian, duty officer yang bertugas akan menyambut dan mendatangi nasabah atau pemegang polis tersebut untuk kemudian diberikan layanan.

Pendaftaran secara online dilakukan agar nasabah bisa lebih cepat mendapatkan pelayanan dan IFG Life.

Lebih jauh Yusman mengatakan, nasabah tidak hanya akan dilayani di Customer Center Jakarta. Di kota-kota lainnya, perseroan juga sedang mempersiapkannya, seperti Tangerang, Bandung, Medan, Semarang Surabaya, Makassar, Pekanbaru, Palangkaraya, Pontianak, Denpasar, Palembang, Yogyakarta, Jayapura Manado, Tasikmalaya, Balikpapan, Banjarmasin, Jambi, Sukabumi dan Cirebon. • **dot**

Dinas Pendidikan Pemerintah Kabupaten Bekasi mengucapkan

Selamat Hari Guru Nasional dan HUT PGRI 25 Nopember 2021

Kepala Dinas Pendidikan Pemerintah Kabupaten Bekasi
DR. H. CARWINDA, MSi.

InternationalMedia mengucapkan

Selamat HUT Ke-76 PGRI 2021

NYAMAN JADI GURU BETAH DI PGRI